



Gremio en alerta por malos olores que siguen afectando a Coronel

Pescadores industriales del Biobío se manifestaron preocupados por los malos olores que por estos días afectan a Coronel. “Estamos frente a una verdadera crisis de malos olores en la comuna y que está afectando la vida cotidiana de miles de familias y eso no es aceptable. Pedimos que las autoridades con potestades en este asunto se in-

volucren con decisión e intervengan, pues hasta aquí es todo el sector pesquero industrial el que está pagando las consecuencias públicas de un problema grave que pudo evitarse o al menos mitigarse con mejores decisiones”, dijo la gerente de Asuntos Públicos de dicha entidad, Verónica Ceballos.

“Desde el primer día

alertamos a la autoridad sobre los impactos que la operación sobre la sardina pequeña tendría en las comunidades, por lo tanto, pedimos a la autoridad busque soluciones alternativas para minimizar al máximo los efectos en la calidad de vida de nuestros vecinos”, agregó la gerente de Sustentabilidad del gremio, Monserrat Ja-

mett.

La ejecutiva reiteró que la sardina sigue llegando a las plantas de proceso con tallas menores a las recomendadas, lo que acelera su descomposición y genera inconvenientes muy complejos en el proceso de fabricación de harina y aceite de pescado, asunto que fue denunciado desde que inició la temporada. ❁



OPERACIONES DE EMPRESAS PESQUERAS GENERARÍA EL PROBLEMA.